

Villa Juárez







En el año de 1643 fue fundada como congregación con el nombre de Santa Gertrudis de Carbonera; en el año de 1829 se le da la categoría de Villa. Posteriormente el Gobernador Saturnino Cedillo en el año de 1928 cambia el nombre de la Carbonera por el de Villa Juárez, honrando al Benemérito de las Américas Don Benito Juárez.

Se localiza al norte en la zona Media del Estado, aproximadamente a 76 kilómetros de la ciudad de San Luis Potosí y cuenta con una población de 13 mil 770 habitantes. Sus principales actividades económicas son la agricultura, la ganadería y el comercio.

Entre sus atractivos turísticos podemos mencionar la Ex Hacienda de «Guascamá», la cual tiene un acueducto con arcos que llevan el agua desde el manantial de Buenavista.



Ma. Teodora Reyes Infante, destaca como la primera mujer que encabeza la Presidencia Municipal en la historia del Municipio de Villa



La ex-hacienda de Guascamá destaca por: su trapiche hidráulico, su fábrica de mezcal, el acueducto con arcos, las minas de azufre y los manantiales Ojo de León.



De su gastronomía destacan: pacholes, tamales de hoja de maíz, enchiladas rojas con carne de pollo, pipián y asado de boda, dulces de calabaza, chilacayote y cajeta.



LISA AVIGAIL IZAGUIRRE

Presidenta electa 2021 - 2024

MARÍA GUADALUPE MATA GONE | Regidora CONDINA CERVANTES TORRES | Síndico



La fiesta patr

10,304 habitantes



La fiesta patronal se raliza cada año el 16 de noviembre en honor a Santa Gertrudis, se celebra con corridas de toros y feria regional.